
各地区行政懇談会の実施について

総務課

４月から各地区で実施してきた行政懇談会が、９月開催分で９地区すべて終了しま

したので報告します。

１ 地区毎の実施状況（６月月例報告会以降）

２ テーマ

（１）共通テーマ

ア 地域毎の人口減少

各地区の人口予測シミュレーションの資料を基に現状と予測を説明。

イ まちづくりセンター

人口減に伴い生じる、様々な地域課題へ取り組むための拠点づくりについて説明。

ウ 令和３年度主要事業（八橋地区以外）

もっと知りたい琴浦町（ことしの仕事）から主要事業及び財政状況について説明。

（２）個別テーマ

ア 公共交通（バス路線）再編について（安田地区）

上中村線の減便、助け合い交通等について説明。

イ 過疎指定について（旧赤碕町域）

過疎指定の要件、旧赤碕町の現状と課題、過疎地域持続的発展計画の策定等につ

いて説明。

ウ 地区要望事項に対する回答（地区区長会主催分のみ）

※それぞれのテーマについて、町からの説明後、意見交換を行いました。

地区 実施日 参加人数 備考

安田地区 ６月 25 日(金) 21 名 町主催

赤碕地区 ６月 29 日(火) 24 名 〃

八橋地区 ８月 22 日(日) 18 名 八橋地区区長会主催

上郷地区 ９月 14 日(火) 7 名 上郷地区区長会主催



３ 主な意見

・赤碕は過疎指定されたが、まなタンリニューアルなど東伯側は進んでいる印象。分

庁舎ももっと活用してほしい。

・琴浦町はいい観光資源をたくさんもっている。それを活かして移住につなげてほし

い。

・高齢者の免許返納後の移動手段など、対策を考えてほしい。

・琴浦町は歴史もあり、農業なども体験できる。興味のある方は多くおられると思う

ので、年代問わず発信を。

・交通に関し危機感を感じている。地域の取組みの拠点づくりは住民も一緒に考えな

ければならない。

・空き家の取り壊しに対する補助金など、危険が取り除けるよう対策を。

・まちづくりセンター化の必要性を検討してほしい。今の公民館では解決が難しいの

か。

・まなびタウンのリニューアルでは、避難所としての機能をもっと強化すべきではな

いか。

・若い人が流出していかない環境づくり、人口増の取組みをお願いしたい。

・人口減問題もあるが、今まさに住んでいる若い人たちも多くいる。町にお願いする

ばかりで無く、若い人が住みつづけられる方法を若い世代も一緒に考え、地域の良さ

を子どもたちに伝えていきたい。

・小さいコミュニティのなかで、いろんな世代が集まれるような場所やイベントを考

えてほしい。


